



Partenariado del Agua del Ebro - Nota de Prensa

VISIBILIZANDO BUENAS PRÁCTICAS Y CASOS DE ÉXITO DE USO, GESTIÓN Y PRESERVACIÓN DEL AGUA EN LOS REGADÍOS DEL VALLE DEL EBRO

Entrega de Premios

II Edición Premios Botorrita-Contrebia Belaisca

El pasado 6 de marzo, en el contexto de la Feria SMAGUA 2025, se hizo entrega de los premios correspondientes a la II Convocatoria de los premios “Botorrita-Contrebia Belaisca”, cuyo objetivo es visibilizar y poner en valor las buenas prácticas y casos de éxito que promuevan un mejor uso, gestión y preservación del agua en los regadíos de la demarcación hidrográfica del Ebro.

El acto se desarrolló en la Sala de Pabellón 9 de la Feria de Zaragoza y contó con la presencia de representantes del Partenariado del Agua del Ebro, así como de diversas instituciones implicadas en la gestión del regadío.

Este acto de entrega se realizó tras la jornada “**20 Años de modernización del regadío: una mirada hacia el futuro**”, donde se analizó la evolución de la modernización del regadío en Aragón en las últimas dos décadas y se debatió sobre los retos y oportunidades futuras en la gestión eficiente del agua agraria.

En esta segunda edición, las prácticas premiadas abordan cuestiones clave para la modernización y sostenibilidad del regadío.

- **Primer premio:** *Modernización del Regadío Tradicional en Pina de Ebro*, que destaca por la integración de tecnologías en un sistema de riego tradicional mediante la automatización de compuertas y la mejora en la eficiencia del uso del agua.
- **Primer accésit:** *Sistema Turbina-Bomba de Binéfar*, una innovadora solución para aprovechar la energía excedente en redes de riego y reutilizarla en zonas con déficit hídrico.
- **Segundo accésit:** *Explotación comunal y diversificación de cultivos en Biota*, que promueve la gestión compartida del regadío y la adaptación a nuevos escenarios productivos.
- **Mención especial a la trayectoria profesional:** *Divulgación sobre Sostenibilidad en el Regadío*, en reconocimiento a la labor divulgativa de Ignasi Servià en favor de la difusión del conocimiento y la innovación en la gestión del agua agraria.

El primer premio recibió una réplica de uno de los broncees celtíberos del yacimiento de Botorrita-Contrebia Belaisca, pieza que representa un juicio sobre el uso del agua en la Antigüedad.

El acto de entrega de premios se completó con la presentación de nuevas iniciativas y proyectos del Partenariado del Agua del Ebro, así como con la apertura de la III Convocatoria de los Premios “Botorrita-Contrebia Belaisca”.



Partenariado del Agua del Ebro - Nota de Prensa

Se remite el programa completo del acto de entrega.

Para obtener más información sobre el Partenariado del Agua del Ebro, se puede consultar la página web: <https://www.aguadelebro.es>